

Pressemitteilung**Information für die Medien** – Region Ravensburg*Caritas in Ravensburg erhält Zuspense zum Kauf ihres VW e-up!****Volksbank Ulm-Biberach eG macht „mobil“***

Freude bei der Caritas Bodensee-Oberschwaben über 9.000 Euro Zuspense von der Niederlassung der Volksbank Ulm-Biberach eG in Ravensburg. Damit kann der Verband sein „VRmobil“ nach drei Jahren Nutzung jetzt endgültig in den eigenen Fuhrpark übernehmen.

Ravensburg, 13. September 2019. Bereits seit Juli 2016 ist das von der Niederlassung der Volksbank Ulm-Biberach eG in Ravensburg gestiftete „VRmobil“ für die Caritas Bodensee-Oberschwaben im Raum Ravensburg im täglichen Einsatz. Ganz im Sinne der ökologischen Ausrichtung der Genossenschaftsbank handelt es sich dabei um ein Elektrofahrzeug, einen VW e-up!, welcher sich besonders gut für die Kurzstreckenfahrten der Caritas eignet. Die Leasingraten wurden über den gesamten Zeitraum von der Volksbank übernommen und dank der aktuellen Zuspense in Höhe von 9.000 Euro kann die Caritas ihren „mobilen Helfer“ nun endgültig in den eigenen Fuhrpark übernehmen. „Wir freuen uns sehr, dass uns die Volksbank in Ravensburg mit dieser Spende erneut bei unserer täglichen Arbeit mit Menschen in Not- und Krisensituationen unterstützt“, so Ewald Kohler, Regionalleiter der örtlichen Caritas, der am 13. September gemeinsam mit seinem Kollegen Uwe Ruple, Leiter für Wirtschaft und Finanzen, den Spendenscheck entgegennahm. Überreicht wurde dieser durch die Regionaldirektoren der Volksbank in Ravensburg, Berthold Hirschmann (Privat- und Geschäftskunden) und Hubert Probst (Gewerbe- und Unternehmenskunden).

Ermöglicht wurde diese Spende, die sich zusammengekommen mit den Leasingraten auf insgesamt 15.000 Euro beläuft, durch die rege Teilnahme der Volksbank-Kunden am VR-GewinnSparen – einer Kombination aus Sparen, Gewinnen und Helfen. Jedes Los kostet 10 Euro, von denen 7,50 Euro auf das Sparbuch und 2,50 Euro an den Gewinnspareverein der Volksbanken und Raiffeisenbanken gehen. Pro 2,50 Euro fließen 0,63 Cent zurück an die Volksbank und können dann wiederum als Spendengelder eingesetzt werden – wie in diesem Beispiel in Form von „VRmobilen“.

„Auf diese Weise konnten wir, die Volksbank Ulm-Biberach, insgesamt schon 33 Fahrzeuge vergeben, welche täglich im gesamten Geschäftsgebiet für den sozialen Dienst unterwegs sind – fünf davon hier in der Region Ravensburg. Wir freuen uns darauf, auch in Zukunft zahlreiche Hilfsdienste, Sozialstationen und andere unverzichtbare gemeinnützige Einrichtungen zu unterstützen“, betonten die beiden Regionaldirektoren der Niederlassung in Ravensburg.

Ansprechpartner für Journalisten:

Anja Honold

Referentin Kommunikation

Telefon: 0731 183-1126

E-Mail: anja.honold@volksbank-ulm-biberach.de

Kathleen Parthey

Referentin Kommunikation

Telefon: 0731 183-1116

E-Mail: kathleen.parthey@volksbank-ulm-biberach.de